



- ・楽しく
- ・仲よく
- ・元気よく

高等部 西 優努さん 熊本県がんばる高校生として表彰

高等部2年生の西 優努さんが、熊本県教育長より熊本県がんばる高校生として表彰されます。西さんは、遅刻や欠席をせず、毎日雨の日も自転車で登下校しています。将来は、農業や物づくりの仕事ができる事業所で働きながら、グループホームで自立した生活をしたいという夢を持って学業に熱心に取り組んでいます。また、職業の農芸の授業では、畑の草取りや畝づくりの作業に暑い中でも率先して取り組んだことが評価されました。家族を助けたいという思いから家事をよく手伝い、幼い弟や妹たちの世話もしているそうです。いつも笑顔で絶やさず、友だちに優しく穏やかに接していて、友だちからも信頼されていることも大きな表彰理由です。



将来の夢に向けて笑顔で一生懸命に取り組む姿は、小学部や中学部の児童生徒の模範となっています。今後の更なる活躍を期待します。表彰おめでとうございます。

第1回八代市立八代支援学校学校地域づくり協議会を開催

7月7日(火)に開催予定で、新型コロナウイルス感染症の影響で延期していましたが、第1回八代市立八代支援学校学校地域づくり協議会を12月7日(月)に開催しました。本協議会を設置したことにより、八代支援学校はコミュニティー・スクールとなりました。学校、保護者及び地域住民が一体となって、学校運営の改善及び児童生徒の健全育成に取り組んでいきます。

協議会の役員の紹介

会長 森下 貴美子 松高地域婦人会会長
副会長 中村 憲次 松高校区自主防災会代表
副会長 水野 浩章 県南部障害者就業・生活支援センター 結主任就業支援ワーカー

引き続き新型コロナウイルス感染症予防をお願いします

先日、熊本県特別支援学校長会から情報提供があったのですが、熊本県内の特別支援学校の幼児児童生徒及び教職員の新型コロナウイルス感染は、11月まで発生していないそうです。しかしながらこれから冬休みに入り年末年始を迎え、感染拡大を心配しているところです。特に感染経路の不明な感染者数が増加している地域への外出は控えてほしいと思います。また、ご家庭においても「新しい生活様式」の実践をお願いします。

最後になりましたが、本年中は本校の教育活動に対しまして、保護者・地域の皆様には絶大なご支援をいただき誠にありがとうございました。心よりお礼申し上げます。